



〒010-0521

男鹿市船川港南平沢字上大畑台30

男鹿市立男鹿南中学校

TEL/FAX 0185-23-3241/24-4947

https://edu.city.oga.akita.jp/ogaminami-j/s/

校報通算 第299号

ぐろおがる2期生 希望の旅立ち

第33期卒業33名の更なる活躍を応援しています！！



校長 森山直人

3/7(金) 令和6年度 卒業証書授与式

男鹿市副市長佐藤博さま、教育委員古仲宗雲さまをはじめ多くのご来賓をお迎えし、保護者のみなさま、在校生のあたたかな眼差しのもと、令和6年度卒業証書授与式を執り行いました。

在校生代表送辞では、生徒会長の加藤璃奈さんが「みなさんが体現してくださった『自ら行動する勇気』や『仲間と協力する大切さ』を忘れず、南中の伝統を引き継ぎ、更なる発展を目指します。」と、これからの南中を守っていく意気込みを伝えました。

卒業生代表答辞では、前生徒会長の古仲泰輝さんが、これまでお世話になった先生方、保護者のみなさまへの感謝と、在校生への激励の言葉に加え、大好きな仲間に向けて「僕にとってはとても居心地のよいクラスでした。みんなと一緒に過ごしてきたこと、みんなと卒業できることをうれしく思います。」と感極まりながら述べました。

クライマックスの全校生徒合唱「旅立ちの日に」では、卒業生と在校生の歌声が体育館の中心で交わり合って舞い上がり、互いの思いが一つになっていくのが見えるようでした。卒業生合唱「遙か」では、歌詞の中にある両親からの言葉が、情感豊かに歌い上げられました。(以下、「遙か」歌詞引用)

「誰かに嘘をつくような人になんてくれるな」「傷ついたって 笑い飛ばして 傷つけるより全然いいね」

「まっすぐにやれ よそ見はするな へたくそでもいい」「信じることは簡単な事 疑うより気持ちがいいね」

卒業生がこれからの人生に向けて自分自身に送っているエールのように感じられました。また、歌の終盤では、校長先生、3年部の先生方に向けた感謝のメッセージが届けられ、式場全体にじんわりと感動のオーラが広がっていきました。

そして、涙と笑いにあふれた最後の学活と記念撮影を終え、底抜けに明るく元気な3年生らしく、笑顔で颯爽と南中を巣立っていきました。

男鹿南中学校生徒と先生方は、いつでもみなさんの最強の応援団です。ご卒業おめでとうございます。

全校制作「ナマハゲ100体の面」完成！

”男鹿はナマハゲ、だけでねえどお。”

昨年度はJR東日本とのコラボで首都圏の駅を中心に一年間掲示された「ナマハゲ100体の面」ポスター。コラボこそありませんが、今年度も、全校生徒の作品を一つにまとめた作品ができあがりました。キャッチコピーのモチーフはもちろん3年生です。卒業式に合わせて、玄関に巨大ポスターとして掲示しました。本校にお越しの際は、是非ご覧になってください。迫力満点でお迎えします。



4月の行事予定

- 4日(金) 新入生準備登校日
(ヘルメット販売13:30、
オリエンテーション13:45)
- 6日(日) 春の全国交通安全運動(～15日)
- 7日(月) 新任式、始業式、入学式準備
- 8日(火) 入学式(13:30)
- 9日(水) 身体計測、生徒会入会式
部活動説明会、体験入部
PTA臨時常任委員会(18:00)
- 10日(木) 知能検査、個人写真撮影
集会指導
- 14日(月) I期時間割開始
- 15日(火) 生徒会各委員会、尿検査
- 16日(水) 市郡教育研究会総会・各部会
- 17日(木) 全国学力・学習状況調査(3年)
標準学力分析検査(1, 2年)
- 18日(金) PTA授業参観、
PTA総会、
体育文化後援会総会
学年・学級懇談
- 22日(火) 眼科検診
- 23日(水) 生徒総会議案書討議
- 24日(木) スクールカウンセリング
- 26日(土) 市郡春季体育大会(1日目)
- 27日(日) 市郡春季体育大会(2日目)
- 28日(月) 振替休業日
- 30日(水) 大会報告会
学校運営協議会+



学校報は、右のQRコードからも見ることができます。学校HPでは随時、学校の情報を発信しております。どうぞご覧ください。



同窓会入会式

同窓会代表の船木巨(第16期生)さんを迎えて入会式が行われました。船木さんからは「夢をもって、小さな目標を一つずつ達成して欲しい」「だれかのために何かを残せる人生を歩め」とのメッセージが贈られました。第33期卒業生を代表して澤木亮賢さんが、「校訓『自彊不息(みずからつとめてやまず)』の精神を忘れることなく、日々努力していきたい。」と力強く決意を述べ、男鹿南中学校同窓会の仲間に入りました。



情報モラル教室Ⅱ

前回に引き続いて来ていただいた秋田臨港少年サポートセンターの佐藤真弓子氏が、悪気なく友達動画をアップロードして問題になった事例や、仲のよかった友達と意見が合わなかったことに端を発して不適切な投稿やなりすましをした事例などを挙げてお話しくださしました。



考え方、感じ方、性格が違うたくさんの人と生きている中では、相手の考えを認めることにより自分の考えを深めていくことが大切だということを学びました。

男鹿のよさの実感を基盤に、地元でも世界でも活躍できる生徒を育む『男鹿南ぐるおがる』を進めている本校は、様々な場面で地域の方々にご協力をいただいております。本当にありがとうございました。令和7年度も、また一歩前進できるよう取り組んで参ります。今後ともご支援よろしく申し上げます。

令和6年度末定期人事異動による退職・転出・転入職員

《退職》

校長	森山 直人	
教頭	鎌田 祐明	
養護教諭	加賀谷珠理	
教諭	工藤 育夫	男鹿市立男鹿東中学校へ
調理員	藤田美佳子	若美学校給食センターへ
調理員	齊藤 麻紀	若美学校給食センターへ
調理員	佐々木富士子	



《転出》

栄養教諭	澤田石舞子	男鹿市立船越小学校へ
教諭	三戸 仁志	五城目町立五城目第一中学校へ
非常勤講師	伊藤 睦子	五城目町立五城目第一中学校へ
校務員	佐藤 弘	男鹿市立美里小学校へ
技能技師	佐藤あき子	東部共同調理場へ
調理員	武内 理佳	東部共同調理場へ
調理員	工藤 睦子	東部共同調理場へ
調理員	安田 幸美	東部共同調理場へ

《転入》

校長	笹淵 美穂	男鹿市教育委員会から
教頭	菅生 公洋	男鹿市立男鹿東中学校から
養護教諭	佐藤 百萌	五城目町立五城目第一中学校から
教諭	渡部 徹	潟上市立天王中学校から
校務員	齊藤美華子	男鹿市立払戸小学校から
調理員(受配)	佐藤久美子	男鹿市立北陽小学校から



ありがとう！南部共同調理場

これまで温かくておいしい給食を提供し続けてきた男鹿市立小中学校南部共同調理場が、その役目を終えることとなりました。今までありがとうございました。4月からは東部共同調理場から運ばれてくる給食をいただきます。

